
  Protokoll der SCI- Badminton - Spartenversammlung  2012 

Am 9.5.2012 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Versammlung der Badmintonsparte in den 

Räumlichkeiten der alten MTV-Halle statt. 

Nachfolgend halte ich Folgendes stichpunktartig fest: 

1. Begrüßung und Rückschau auf die Saison 2011/2012 durch Ines Weidt: 
- Seit Ende Juni 2012 gibt es den Sport-Club Itzehoe offiziell, seit Anfang Oktober gibt es 

einen neuen Vorstand. 

- Am Punktspielbetrieb haben wir mit 3 Mannschaften im Jugendbereich und 3 

Mannschaften im Erwachsenenbereich teilgenommen. 

- Saisonhighlights: Trainingsevent mit Kristof Hopp und anschließende Weihnachtsfeier am 

30.12.11 in Münsterdorf, Saisonfinale der 1. Mannschaft, da Spiel um die Meisterschaft 

vor 250 Zuschauern, Fahrt der Jugendlichen zum Turnier nach Ikast (DK), Ausrichtung 

des Victor-Kids-Cups im April in Wellenkamp 

- Die „Führungsriege“ inklusive Nadine Siebert als Jugendsprecherin trifft sich jeweils am 

Ende jedes 2. Monats zwecks Austausch und Planungen etc.  

-  Ein großes Dankeschön für ihre Arbeit, Mühe und Zeit geht an alle, die sich in irgendeiner 

Form für die Sparte und unseren Sport engagieren, sei es als Helfer bei Events, 

Übungsleiter, Organisatoren etc.  Besonderer Dank an Olaf Krebs und Reimer von 

Leesen, die einen großen Teil ihrer Freizeit in unsere Sparte investieren.  

Rückschau auf die Saison 2011/2012 der Mannschaftsführer und des Jugendwartes: 
 
- Die 1. Mannschaft schließt mit einem dritten Platz in der Landesliga die Saison ab und ist 

damit und mit dem Verlauf der Saison bis auf die Spielabsage des KBC sehr zufrieden. 
- Die 2. Mannschaft schließt mit einem 7. Platz in der Bezirksklasse die Saison ab und 

steigt nun in die Kreisliga ab. Gerrit Sode berichtet von einem großen Leistungsgefälle 
zwischen den Mannschaften aus dem KBV West und den Mannschaften aus dem Kieler 
Bereich. Trotz zahlreicher auch längerfristiger Ausfälle konnte die Saison zu Ende 
gebracht werden, daher geht ein großer Dank der Mannschaft an die aushelfenden 
Ersatzspieler. 

- Die 3. Mannschaft schließt die Saison in der 1. Kreisklasse mit einem 7. Platz ab. Es gab 
Spiele, die deutlich gewonnen wurden, wie auch welche, die deutlich verloren gingen. 
Schwierig erwies sich die Organisation für den Mannschaftsführer, da zum einen viele 
Mannschaften Verlegungswünsche äußerten, zum anderen ein Teil der eigenen Spieler 
Zusagen nicht als verbindlich ansah. 

- Olaf als Jugendwart berichtet von erfolgreicher Jugendarbeit, die sich in der Zahl der 
Trainingsteilnehmer sowie in guten Ergebnissen in der Punktrunde und auf Turnieren 
zeigt. So schlossen die U15er ihre Saison mit einem 5. Platz, die U17er mit einem 1. Platz 
und die U19er mit einem 2. Platz ab. Auch auf Kreisranglisten/-meisterschaften sowie 
beim Turnier in Ikast konnten vordere Platzierungen erreicht werden. Den Victor-Kids-Cup 
haben viele Kinder genutzt, um das erste Mal Turnierluft zu schnuppern. 

 
2. Wahlen: In ihre Ämter wiedergewählt wurden: 

a) Gerätewart Jörg Sievers 
b) Jugendwart Olaf Krebs 
c) Pressewart/in Jens Leverkühne 
d) Sportwart Reimer von Leesen, Jens Leverkühne 
e) stellvertr. Abteilungsleiter Olaf Krebs 
f) Abteilungsleiterin Ines Weidt  
 

3. Mannschaftsbetreuung Jugend                                                                                                 
Marco Erdtmann, Tanja Jaeger und Nadine Siebert erklärten sich bereit, die Betreuung jeweils 
einer Jugendmannschaft zu übernehmen. Danke. 
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4. Termine 

 - Vereinsmeisterschaften: soll am 18.8.2012 als „Saisonopener“ und gemeinsames Event für 
Jugend und Erwachsene stattfinden. Ein Orga-Team wird noch gesucht, bitte melden, wer 
Lust und Ideen hat.  
- Weihnachtsfeier: soll aufgrund des Erfolges im letzten Jahr wieder zwischen Weihnachten 
und Silvester stattfinden. Eventuell auch inklusive Wiederholung des Trainingsevents. Sina 
Guhse und Laura übernehmen die Planung der „Feierlichkeiten“.   
- Sonstiges: Störlauf am 12. Mai, Kremperheider Masters am 19. und 20. Mai (letztere fallen 
aus) 
 

5. Mannschaftsbesprechung 
Reimer fasste die Ergebnisse der „Wunschzettel“ zusammen und erstellte eine 
Mannschaftsplanung als Diskussionsgrundlage. Die Anwesenden einigten sich darauf, wie 
zuvor mit 3 Mannschaften im Erwachsenenbereich zu starten: 
1. Mannschaft: Landesliga Nord 
2. Mannschaft: Kreisliga 
3. Mannschaft:  1. Kreisklasse  
Die 1. Mannschaft steht, die genaue Zusammensetzung der 2. und 3. Mannschaft wird in den 
kommenden Wochen genau festgelegt. Das Grundgerüst dafür steht ebenfalls und ist 
besprochen. Fest steht, dass Jugend und alte Hasen gemischt werden. 
 
 
 

6. Verschiedenes: 

 Wer sich zum Übungsleiterassisten, Übungsleiter, Schiedsrichter etc. ausbilden lassen 

möchte, spricht bitte die „Führungsriege“ an. Wir schauen nach Terminen und finanzieller 

Unterstützung. Sina Lindemann und Sina Guhse haben Interesse geäußert. 

 Es besteht großes Interesse an einheitlichen T-Shirts. Reimer wird bei Sport Schönbeck 

ein paar Probeexemplare ordern und mit zum Training bringen. 

 Der Vorschlag einer Ballkostenpauschale, deren Erlös für Jugendturniere genutzt werden 

soll, wird diskutiert. Zunächst werden wir davon absehen.  

 Vordringlich im Zusammenhang mit den Turnierteilnahmen der Kinder und Jugendlichen ist 

die Regelung der Betreuung sowie die Verbindlichkeit der Jugendlichen in Bezug auf ihre 

Teilnahme. Hier ist ein Problem, dass man vielen „hinterherrennen“ muss und 

Entscheidungen erst sehr kurzfristig getroffen werden, weil sich vielleicht ja noch etwas 

Besseres für das jeweilige Wochenende finden lassen könnte. Das erschwert die 

Organisation erheblich.  
Wer sich vorstellen kann, mal als Turnierbetreuer mitzufahren, meldet sich bitte bei uns. 

 Trainingsangebote:   

- Seit einigen Wochen bietet Heiko Schulz am Freitagabend ab 20 Uhr  Trainingseinheiten 

an, für diejenigen, die Lust haben. 

- Demnächst wird es auch mittwochs ein Trainingsangebot geben: Bastian Bork wird in 

Wellenkamp von 20 – 21 Uhr ein Training anbieten. Genauere Infos folgen per Email. 

 Frank Kossiski dankt der Führungsriege für die geleistete Arbeit. 

 Dagmar Thams hat sich für die Teilnahme an der DEM O 35 qualifiziert und tritt am 18.5.12 

im Dameneinzel in Oberhausen an. Viel Erfolg. 

 

 

Hohenaspe, den 12.05.12     Ines Weidt 

 


